

## Hommage public à Claude Kroës demain à « l’Huma »

L’Humanité, 27 janvier 1994

UN hommage public sera rendu à Claude Kroës, demain vendredi, à 14 heures au siège de « l’Humanité » à Saint-Denis. Y prendront la parole Roland Leroy et José Fort. De nombreux messages de condoléances continuent à parvenir au journal à la suite du décès de notre camarade. Parmi eux, celui de Francis Wurtz, responsable du secteur de politique extérieure de PCF, dont voici le texte :

« Je savais Claude Kroës malade et condamné. L’annonce de sa mort m’a pourtant bouleversé. Au-delà de ses qualités professionnelles, j’ai eu maintes occasions d’apprécier son attitude radicale vis-à-vis des grandes injustices du monde, et tout particulièrement celles dont un capitalisme impitoyable accable l’Afrique, un continent que Claude connaissait par cœur. « L’Humanité » vient de perdre un journaliste de talent, le secteur de poli-

tique extérieure de notre parti, un collaborateur particulièrement précieux. Je vous prie de bien vouloir transmettre à la famille de Claude ma profonde sympathie. »

Daniel Lavaux, secrétaire général de la Fédération autonome des syndicats de police, écrit de son côté :

« C’est avec une forte émotion et une grande tristesse que nous apprenons la décès de Claude. Comme journaliste spécialisé dans les affaires de la police pendant de longues années, nous avons eu l’occasion d’apprécier ses compétences professionnelles, mais aussi ses grandes qualités humaines. Plus qu’un journaliste, Claude était avant tout notre ami. En mon nom, les militants de la Fédération autonome des syndicats de police tiennent à apporter, à vous ses confrères et à sa famille, nos condoléances et notre solidarité. »